

## El proceso Electoral y la Democracia

A partir de las tesis de que en las Sociedades Modernas y dadas sus complejidades con la conformación de consensos y difensos en torno a sus formas de gobierno y su mayor profesionalización, han venido estructurándose instituciones mejor organizadas dentro del espíritu democrático.

---

En tal sentido, las elecciones que se desarrollan para la renovación de los gobiernos, necesariamente requieren ser atendidas para armonizar, bajo el imperio de la ley, las distintas corrientes, organizaciones y partidos políticos que intervienen en los procesos electorales.

La libre expresión de las ideas, los programas y propuestas de gobierno, encuentran en estos procesos sus espacios más amplios. También los encuentran para su acción y propagación de sus ideas los partidos y organizaciones políticas, bajo reglas justas, coherentes y precisas, acorde a la voluntad representativa de dichas organizaciones, expresadas en los órganos legislativos de la sociedad.

Con estos valores es posible construir la estabilidad social, la creación de un ambiente propicio al mejor desarrollo de las actividades económicas como resultado primigenio de un gobierno electo por voto mayoritario. La democracia entonces da sus frutos al elevar a la sociedad hacia niveles de prosperidad y aliento a las manifestaciones plenas del arte y la cultura.

Bajo estas premisas el instituto electoral persigue darle vigencia exacta a la democracia como guía insuperable para un mejor desarrollo de la sociedad.